

# Après le roller derby, « Tous en Roller » s'est conclu sur des notes disco

Pour ce « Tous en Roller » du samedi 15 juin, les responsables du Roller et Hockey club lédonien avaient décidé de rester cette année sur les installations de la salle Tschaën.

Si curieux et adeptes du hockey étaient présents en fin d'après-midi pour essais et matches improvisés, il n'en fut pas de même pour le roller derby ensuite. Pourtant cette discipline à laquelle le club se consacre depuis peu, est en train de monter. Deux équipes de cinq, composées d'une « jammeuse » (attaquante) et de quatre bloqueuses s'affrontent. Pour gagner, il faut que les attaquantes marquent le plus de points possible en dépassant les joueuses adverses, ce qui donne un point à chaque fois. Quant aux bloqueuses, leur



Rollers au pied, on aurait pu se croire en discothèque

but est d'abord d'empêcher la jammeuse de l'équipe adverse de les dépasser et de favoriser

le passage de leur attaquante en déstabilisant les bloqueuses adverses. Pas facile, mais intéres-

sant à suivre, si l'on ne souhaite pas pratiquer.

Enfin, le soir, une centaine de personnes ont pris d'assaut la piste pour un disco roller, leur permettant de patiner en musique au milieu des jeux de lumière jusqu'à 23 h 30, voisinage oblige. Jean-Marie Parrod, président de l'association était « néanmoins satisfait de cette journée, une parenthèse festive, avant que nous nous déplaçons au Mans pour participer les 29 et 30 juin aux 24 heures roller sur le circuit Bugatti ». [R.G.]

■ Contact : Roller et Hockey club lédonien au 06 07 51 80 87 ou rh-clons39@gmail.com - www.rhcl.fr